

# PUBLIK SUMUT

## Kapolres Simalungun Pimpin Upacara Sertijab Dirangkai Acara Pisah Sambut Dua Pejabat Utama

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.PUBLIKSUMUT.COM](http://SIMALUNGUN.PUBLIKSUMUT.COM)

May 20, 2024 - 18:21



*Keterangan Photo ; istimewa*

SIMALUNGUN- Dua pejabat utama jajaran Polres Simalungun diserahkan dalam satu rangkaian acara pisah sambut jabatan Kabag Ops dan Kapolsek Tanah Jawa diikuti sejumlah pejabat utama dan personel Polres Simalungun.

Acara ini dipimpin Kapolres Simalungun bertempat di Aula Andar Siahaan Polres Simalungun, Jalan Jhon Horailam Saragih, No. 110, Kelurahan Pematang Raya, Kecamatan Raya, Kabupaten Simalungun, Senin (20/05/2024) pagi.

Informasi diperoleh, Kabag Ops Polres Simalungun KOMPOL Raymond Godfried Mulatua Hutagalung diserahkan kepada KOMPOL Martua Manik.

Sedangkan, Kapolsekta Tanah Jawa Polres Simalungun KOMPOL Manson Nainggolan diserahkan kepada KOMPOL Asmon Bufitra.

Pada kesempatan ini, Kapolres AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., mengawali kata sambutannya dengan menyampaikan, ucapan terima kasih kepada pejabat yang lama atas dedikasi dan kerja kerasnya.

Selanjutnya, kepada pejabat yang baru, Kapolres Simalungun mengatakan, harapannya agar pejabat yang baru berkemampuan untuk melanjutkan tugas dan pengabdian dengan sebaik-baiknya.

Lebih lanjut, Kapolres AKBP Choky Sentosa Meliala mengutarakan, agar seluruh jajarannya fokus terhadap fungsi dan tugas serta tak kalah pentingnya peningkatan kinerja bagi jajaran Polres Simalungun.

Ia menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada pejabat lama, KOMPOL Raymond Godfried Mulatua Hutagalung dan KOMPOL Manson Nainggolan, atas dedikasi dan pengabdian mereka selama menjabat.

Kemudian, AKBP Choky Sentosa Meliala menyebutkan, harapannya kepada pejabat baru, KOMPOL Martua Manik dan KOMPOL Asmon Bufitra, untuk segera melakukan penyesuaian dan beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru.

AKBP Choky Sentosa Meliala menekankan, agar kedua pejabat segera melanjutkan tugas dengan penuh tanggung jawab dan menegaskan, pentingnya peningkatan pelayanan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Simalungun.

AKBP Choky Sentosa Meliala menambahkan, bahwa momentum ini menjadi awal yang baik bagi pejabat baru untuk memberikan kontribusi terbaiknya bagi Polres Simalungun.

Acara pisah sambut ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan makan siang yang diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antar anggota. (rel)